



# 2021年9月

## ビジネス・イノベーション研究所 兼任研究員 活動報告

### (1) 奥野明子

●2021年9月15日

奥野明子教授が登壇した「ナイトタイムトーク 最先端の経営学をキャリアに活かそう」(8月27日実施)が [LogmiBiz](#) (ログミー) に掲載されました。

### (2) 北居 明

●経営行動科学学会年次大会シンポジウム基調報告

9月18日10時から12時 Zoom 開催

北居 明教授「仕事マンガの行動科学的分析」

シンポジウムに先立ち、仕事や組織を描写したマンガの研究アプローチの類型化と今後の方向性について報告されました。

●雑誌「産業保健と看護」の連載の執筆

北居 明教授「経営学の視点で考える産業保健(第4回)『解決志向とは』」雑誌「産業保健と看護」第13巻第5号(9月10日発行)73~74頁に、問題解決のアプローチとしての解決志向について説明する記事を掲載されました。

### (3) 西村 順二

【8月追加分】

●西村順二研究室3年ゼミ生が、5大学6ゼミによる地域経済の課題解決に取り組むRプロジェクトで最優秀賞を獲得しました

2021年8月7日(土)13:00-16:00 Zoom 開催

経営学部西村順二研究室3年ゼミ生がRプロジェクトに参加し、普段の研究発表を行いました。この大会は、甲南大学ビジネス・イノベーション研究所が主催、佐賀大学肥前セラミック研究センターマネジメント部門が共催し、佐賀大学、長崎県立大学、九州産業大学、昭和女子大学、東洋大学、そして甲南大学から、地域の経済活性化を課題として研究をしているゼミや研究チームが参



加し、研究発表を行い、互いに意見交換をするものです。参加学生・教員 72 名のうち、学生全員が審査員となり投稿して、評価を行いました。その結果、甲南大学西村ゼミが最優秀賞を獲得しました。



#### 【9月分】

- 西村ゼミの学生が、産学連携研究の一環として阪急電鉄岡本駅近くに立地ベルヴィルへの新メニュー開発研究発表会を開催

9月7日（火）10：30 - 11：30 甲南大学岡本キャンパス 131 教室  
昨年度より研究を進めていたカフェ、ベルヴィルに対しての新規メニュー開発を行った。流行の推し活やヘルシーメニューを意識し、カスタマイズできるパンケーキを提案した。内容は好評で、店舗内オペレーションの問題をクリアできれば、実現可能となり、今後継続して実現に向けて検討することとなった。

- 西村順二所長が、神戸商工会議所主催の商品・サービス開発研究会（第1回）で、講義を行いました

2021年9月17日（金）13：30 - 16：30 神戸商工会議所 会議室  
西村順二「ニューノーマル with コロナのビジネス視点」講演・講義



本学ビジネス・イノベーション研究所長を務める西村順二教授が、神戸商工会議所主催の商品・サービス開発研究会（第1回）で、企業経営者や経営幹部9名に対してニューノーマル時代のビジネス展開について講演、そしてアクティブワーク（実習）を行いました。当日は新型コロナウイルス感染症への対応を徹底し、少人数限定での開催となりました。

●経営学部西村順二教授が科研費研究会に参加

9月20日（月）13:00 - 17:30 Zoom 開催

小売企業のマーチャンダイジング戦略を仕入れ活動と組織管理の視点から検討する研究会に、西村順二教授が参加しました。

●西村順二研究室4年ゼミ生が、淡路商工会の共同研究成果に基づく「牛一とカップ」のTV取材を受け、番組に出演しました

2021年9月26日（日）8:30サンテレビ「ひょうご発信」の「ひょうごトピッ！」のコーナー ([https://sun-tv.co.jp/hyogo\\_hasshin](https://sun-tv.co.jp/hyogo_hasshin))

経営学部西村順二教授の4年ゼミ生が一昨年から進めてきていた和爾商工会との産学連携研究の成果である西村ゼミ生が考案した「牛一とカップ」がTV取材を受けました。サンテレビの番組では、西村ゼミ4年生2名が登場し、製品の紹介をしています。その様子が、2021年9月26日に放映されました。

[詳細はこちら](#)